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ÉDITO 
Pâques est la plus grande des fêtes des chrétiens : nous

sommes remplis de la joie du Ressuscité. Cette fête est la

victoire de l’amour et de la lumière de notre Dieu dans notre

vie. Le matin de Pâques, le tombeau est ouvert, le Christ n’est

plus enfermé dans la mort. Il est ressuscité ! L’ange accueille

les femmes pour leur dire : “ne cherchez plus Jésus parmi les

morts, Il est ressuscité, allez l’annoncer à tous”. Joyeuses

Pâques !

FAUSTINE ET LA MISÉRICORDE DIVINE

Les Saints connaissent le coeur de Jésus. Nous te

présentons Sainte Faustine qui avait un grand amour

pour Jésus.

CONTACT

Voici le cierge pascal qui a été allumé la nuit de Pâques. Ce grand cierge de taille

inhabituelle, nous dit que la lumière du Christ ressuscité nous éclaire. Cette

lumière remplit toute notre vie.

Le dimanche de la Divine Miséricorde termine la belle semaine de l’octave de

Pâques (avec ses 8 jours de fête).

La miséricorde, c’est le grand amour, la tendresse de Dieu pour nous. Il est toujours

prêt à nous pardonner… si nous le lui demandons ! Dieu se penche sur nos faiblesses. Il

nous aime même tel que nous sommes, petits et fragiles.

VIDÉO

La rencontre avec

le père Antoine 

de samedi dernier.

Seigneur,

Tu ne regardes pas

ce qui se voit

mais ce qui est

au fond de mon coeur.

Donne-moi

un coeur

plein d’amour

pour les autres !

Née en 1905 en Pologne, Faustine grandit dans une famille très

pauvre. À 7 ans, elle entend un premier appel de Dieu mais c’est à

19 ans qu’elle entre au couvent. Elle y reçoit le prénom de Faustine

qui veut dire “heureuse”. Jésus lui demande d’écrire dans son “petit

journal” toutes les confidences qu’Il lui fait. Il lui donne alors une

grande mission : rappeler au monde son Amour Miséricordieux.

Dieu pardonne tout péché à ceux qui lui demande pardon.
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JÉSUS MISÉRICORDIEUX

Faustine demande à un ami de peindre le tableau de Jésus Miséricordieux, tel

que Jésus lui est apparu. Il est debout habillé de blanc car il est ressuscité.

D’une main, il bénit et de l’autre, il montre deux rayons jaillissant de son

coeur : un rouge qui représente le sang de sa vie offerte et l’autre blanc

comme la lumière. Cela nous rappelle lorsque le soldat a percé le coeur de

Jésus sur la croix. Saint Jean nous dit que du sang et de l’eau ont coulé, le

sang de l’Eucharistie et l’eau du baptême qui lave des péchés.

Sainte Faustine a fait peindre ce tableau pour nous aider à comprendre ce

qu’est la miséricorde. Elle sait que ce n’est pas facile de demander pardon.

Pour nous y encourager, elle ajoute en bas du tableau cette belle prière :

MERCI A TOUS !
Grâce à toutes les photos de mains envoyées, nos prêtres ont vécu une

journée exceptionnelle pour leur fête !!! Ils ont découvert ensemble notre

film qui les a beaucoup touchés. Ils ont senti qu’on les entourait tous...

CHACUN CHEZ SOI MAIS PAS CHACUN 
POUR SOI !

Tu t’en rends compte en ce moment, le temps paraît bien long quand on est loin de

ceux qu’on aime, ses amis, ses grand-parents.... Heureusement, il y a le téléphone pour

se parler. Mais certaines personnes, souvent âgées, sont encore plus seules. Alors que

dirais-tu de donner un peu de temps pour elles ?

Par ta fenêtre, tu le vois, le soleil brille, les fleurs poussent dans les jardins. Alors, ensemble,

on va amener le printemps dans les EHPADs. On compte sur toi pour déposer un beau dessin

très coloré dans la boîte aux lettres de ta paroisse ou au presbytère.

Puis nous les distribuerons. Grâce à toi, les chambres des résidants seront beaucoup plus

gaies. N’oublie pas de mettre ton prénom et ton âge.

VIDÉO

Théobule : 

Parabole de la brebis 

retrouvée

Et n’oublie pas, tu as RDV avec le père Antoine

samedi 25/04 à 11h30

sur notre chaîne Youtube… Bonne semaine !

Tu sais ce qui leur manque le plus en ce moment ? C’est de voir nos visages, nos sourires...

Alors, tu pourrais leur envoyer une photo de toi et ta famille, avec le prénom de chacun. Essaie

de te mettre aux couleurs de ta paroisse (Ste-Thérèse = orange, St-Pierre St-Paul = rouge,

Notre-Dame de la Compassion = bleu, St-Joseph de Buzenval = vert) !

Ces photos ne seront confiées qu’à nos prêtres, elles ne seront pas diffusées.

“Jésus, j’ai confiance en Toi”

Pour mieux comprendre ce qu’est la miséricorde, tu peux

redécouvrir la parabole de la brebis retrouvée en Luc 15, 3-7.
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